

Interpellation de la conseillère communale Ecolo Sarah El Ghorfi au Conseil communal d'Evere

Concerne : La raison de l'abattage d'arbres dans le parc d'Evere

Monsieur L'échevin,

Les Everois.es sont attaché.e.s aux espaces verts dans l'espace public ainsi qu'à la biodiversité dans un contexte de densification des villes. A cet effet, nous nous interrogeons sur la raison de l'abattage d'arbres dans le parc d'Evere, notamment ceux situés autour du terrain de basket. Les vertus des espaces verts sur notre santé mentale ne sont plus à prouver. Outre leur rôle de purificateur d'air grâce à la photosynthèse, les arbres sont essentiels pour absorber l'eau en cas de fortes pluies, diminuer la température en cas de fortes chaleurs. Abattre un arbre n'est pas sans conséquences. La disparition d'un arbre peut amener l'extinction d'une dizaine d'espèces et menacer tout un écosystème.

Mes questions sont dès lors les suivantes :

Pouvez-vous nous confirmer si des arbres ont été abattus ? si oui, combien ?

Qu'est-ce qui a motivé cette décision ? Avez-vous mis tout en œuvre pour l'éviter ?

Appliquez-vous la politique du « un arbre abattu est égal à un arbre replanté ?

D'autres abattages d'arbres sont-ils prévus par vos services ?

Avez-vous un inventaire des arbres et arbres majestueux sur le territoire de la commune ?

Il existe également des machines (transplanteuses) qui permettent de déplacer un arbre sans le couper, ce type d'option est-il prévu lorsque l'arbre est en bonne santé ?

Par notre interpellation, nous aimerions également vous partager la crainte de nombreux.ses de nos concitoyen.ne.s quant à la disparition d'arbres sur le territoire de leur commune.

Je vous remercie de vos réponses,

Sarah El Ghorfi
Conseillère communale ECOLO